

PERFILES



IVÁN ABAD

EX DIRECTOR GENERAL DE FÚTBOL EMOTION

Iván Abad fue el director general de Fútbol Emotion desde septiembre de 2019 hasta abril de 2022. Licenciado en Empresariales por la Universidad de Barcelona, Abad también ha cursado programas en la escuela de negocios Iese. Entre 2006 y 2018 trabajó en Mango, y en su última etapa fue el responsable de precios y gestión de producto. Tras su salida del grupo textil, también ha asesorado de forma externa a la firma de moda Brownie y el ecommerce Motocard.